

校園長室から



学校教育目標

共に学び共に伸びる子ども

- ・いのちを大切にできる子ども
- ・だれとでも仲良く協力し合う子ども
- ・意欲をもち学習する子ども
- ・ねばり強くはたらく子ども

令和 7 年 12 月 24 日 第 86 号

2 学期終業式

早いもので令和 7 年ヘビ年もあと一週間で終わろうとしています。この 1 年を振り返ってみたいと思います。

今年は、昭和が続いていると 100 年目にあたりました。あちらこちらで「昭和」を懐かしむ声を聴きました。中村草田男の俳句に「降る雪や明治は遠くなりにけり」というのがあります。昭和の時代に過ぎ去った「明治」という時代を懐かしんだ有名な一句ですが、時間が進んで「昭和」も遠くなつた気がします。

また、今年は、日本から戦争がなくなって 80 年がたった節目の年でした。世界各地では、まだたくさん戦争が残っていますが、日本には 80 年間 戦争はありません。これは、たくさんの先輩方や今を生きている私たちが懸命に守り通してきたものです。これから時代を生きるみなさんもその思いをしっかりと受け継いで、戦争のない日本、戦争のない世界を作る一人になってほしいと思います。

学校生活。幼稚園生活はどうでしたか。

運動会のみなさんのひたむきに頑張る姿やドキドキした気持ちと戦い挑んだ音楽会の演奏は、今振り返っても素晴らしい改めて感激した思いがよみがえってきます。

個人的に特に印象に残ったのが、修学旅行で 6 年生と見た夜空に輝くたくさんの星と翌朝海岸で拝んだ昇ってくる朝日の輝きが忘れられません。

海岸で 6 年生と同じ風景を見つめた時間は、本当に忘れられないものとなりました。長い 2 学期が終わり、令和 7 年も過ぎ去っていきますが、今一度、今年の自分自身のがんばりを振り返ってみてください。